
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates
Sitzungsleitung: Günther Heemann

Protokollführung: Jule Kirschke (Vivien auf Wish bestellt)

20. Oktober 2021, 16:15 Uhr c.t.

Anwesende: Philipp, Jule, Jurek, Talha (16:20 Uhr), Jannik (16:30-16:45
Uhr), Henri (16:30-16:45 Uhr), Patrick (16:30-16:45 Uhr), Katharina
(16:30-16:45 Uhr), Lennart (16:30 Uhr), Hendrik (16:30 Uhr), Günther

Nächste Sitzung: Montag, 25. Oktober 2021, 17 Uhr c.t. via BigBlueButton
https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx/

Tagesordnung
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TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Sitzung wird um 16:15 Uhr eröffnet und, nachdem Talha erschienen ist, wird
auch die Beschlussfähigkeit festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung
Es wird der Antrag gestellt, dass die Protokollführung von Jule über nommen wird,
was einstimmig eingenommen wird und die Sitzung von Philipp oder Günther gelei-
tet wird und es wird sich einstimmig für Günther entschieden.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

Es gibt keine Anfragen an den Fachschaftsrat.

TOP 3 Post

Hendrik ist zunächst nicht da, es wird jedoch berichtet, dass der Briefkasten nicht
überquillt.
Später ist Hendrik dann doch anwesend, und gibt kund, dass sich ein Werbeflyer
bezüglich „Einfach Einkaufen“ im Briefkasten befand.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien
Studienbeirat: Der Studienbeirat tagt jetzt gerade... Nein! Jetzt kommen sie rein!
Nun erzählen sie unverständliche Dinge, die man aufgrund von Hall und Lärm nicht
verstehen kann. Scheinbar hat Fr. Hellwig sehr viel zur Sitzung beigetragen. Un-
ter anderem ging es um die Studieneingangsphase, den Master auf Englisch, die
Vorkurs-Ergebnisse und um ein geplantes Lernzentrum. Dazu soll ein Arbeitskreis
gegründet werden, für den Studierende entsendet werden sollen. In diesem Arbeits-
kreis soll nichts beschlossen werden, sondern lediglich Ideen gesammelt werden. Es
wird beschlossen, dass Patrick, Henri und Jule (das bin ich) dafür eingesetzt werden
sollen. Außerdem wollen wir einen fachschaftsinternen AK gründen, der sich eben-
falls mit dieser Thematik auseinandersetzt.
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Der richtige Bericht des Studienbeirats folgt dann auf der nächsten Sitzung, da die
Teilnehmer sich aktuell alle in einem sehr hallenden Raum befinden und man viel
zu wenig versteht, um da was vernünftiges protokollieren zu können.

FSVK: Es gibt zwei Beschlüsse über die abgestimmt werden muss:
Die Fachschaft Jura möchte ihr Sachmittelbudget auf 750 Euro erhöhen. Philipp
stellt den Antrag, dass abgestimmt wird, ob die Fachschaft Jura ihr Sachmittelbud-
get auf 750 Euro erhöhen darf. Es wird mit 4 Stimmung dafür und einer Enthaltung
(also Enthaltung in dieser Abstimmung, nicht in der Abstimmung beim FSVK) an-
genommen.Der zweite Beschluss über den abgestimmt werden muss, ist ob die FSVK
wieder in Präsenz tagen darf. Philipp stellt den Antrag, ob die FSVK wieder in Prä-
senz tagen darf. Es wird mit 4 Stimmen und einer Enthaltung für die 2. Option,
also für eine Hybridveranstaltung, gestimmt.
Außerdem wird wie immer auf den Rundbrief 936 verwiesen.
Berufungskomission W3-Professur "Künstliche Intelligenz für integrierte Material-
wissenschaft": fand statt

b) Berichte aus den Arbeitskreisen
AK-ESE: Wir haben die O-Woche erfolgreich hinter uns gebracht. Yippie.

AK-Merch: Der AK-Merch tagte am 9. Oktober und zählte drei Teilnehmer. Es
wurde das World Wide Web durchforstet, um einen möglichst nchhaltigen Anbieter
zu finden. Das AK-Team schrieb daraufhin einige Anbieter an und erhielt bisher
eine Rückmeldung. Es ist in Planung!

TOP 5 VV

Wir brauchen immer noch einen Termin für die nächste VV. Außerdem steht Patrick
weiterhin nicht auf der Liste der wählbaren Personen. Als das angesprochen wird,
hat Patrick plötzlich einen andersweitigen Termin und muss schnell veschwinden.
Die VV soll nach der Ersti-Fahrt stattfinden und da wir so mehr Zeit haben und
es sich dabei um einen Mittwoch (denn dann ist Mittwoch, meine Kerle) handelt,
wird der 17. November als Termin vorgeschlagen. Das soll das nächste Mal beschlos-
sen werden. Außerdem fragt Philipp nach, ob uns Sophia bezüglich der Moodle-
Abstimmung helfen kann, da die VV wieder online stattfinden soll.
Inklusive aller bisherigen Kandidaturen, kandidieren nun:

Jurek Völp

Lennart Ahrens

Daniel Petrasch

Alexander Schicke

Vivien Köhler
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Talha Demirci

Henri Cecatka

Günther Heemann

Jule Kirschke

und Philipp richtet sich weiterhin nach Patrick.
Außerdem zeigt Lennart sein Talent in Sachen Stimmenimitation, wodurch Katha
und Jannik fast ebenfalls zur Kandidatur aufgelistet werden, jedoch müssten diese
sich noch einmal anderweitig melden.

TOP 6 ZaPF

Hier gibt es nichts zu berichten aber es wurde darüber nachgedacht etwas zu berich-
ten.

TOP 7 Verschiedenes

Es wird sich gewundert, ob man unter dem TOP Verschiedenes eigentlich Sachen
beschließen darf, jedoch wird nichts gegensätzliches in der Satzung gefunden.
Philipp gibt kund den AK zur Gründung eines Lernzentrums zu gründen. Dazu
muss gar nichts beschlossen werden. Also waren all die Mühen zur Feststellung, ob
dies legitim wäre, umsonst.

Lennart hat im letzten Jahr Bier für die Erstiveranstaltungen gekauft und hätte
nun gerne seine etwa 300 Euro wieder, jedoch haben wir alle keine Ahnung von
Geld, weshalb wir das Thema auf die nächste Sitzung verschieben.

Ende: 17:12 Uhr
Bochum, 20. Oktober 2021

Protokollführung
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